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Pflege von städtischen Rasen – Wiesen – Weiden 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
Sehr geehrter Herr Vorsitzender, 
 
Die Fraktion DIE LINKE. im Rat der Stadt Köln bittet Sie um Aufnahme der folgenden Anfrage in 
die Tagesordnung der kommenden Ausschusssitzung am 13.01.2015: 
 
Im städtischen Grün befinden sich vom Golfplatz bis zur Rheinwiese die unterschiedlichsten 
Grasflächen. Diese unterschiedlichen Flächen bedürfen natürlich auch unterschiedlicher Pflege 
oder durch unterschiedliche Pflege entstehen unterschiedliche Flächen. 
Das Putting-Green der Golfplätze wird auf nur 4 bis 5 Millimeter gemäht, während woanders durch 
seltenes Mähen auch höhere Wuchshöhen und ein anderer Pflanzenbestand erreicht wird. 
Durch den Selektionsdruck der Mahd werden Pflanzen begünstigt, die mit dem häufigen Schnitt 
und der hohen Lichteinstrahlung gut zurechtkommen, unter anderem viele Gräser. Aufgrund der 
regelmäßigen Mahd werden mehrjährige Pflanzen gegenüber einjährigen Pflanzen bevorzugt. 
Die Artenvielfalt auf einer Wiese wird wesentlich bestimmt durch die Häufigkeit des Mähens und ob 
die Mahd aufgenommen wird oder nicht, da diese den Nährstoffgehalt der Vegetationstragschicht 
beeinflusst. 
. 
 
Daher bittet die Fraktion DIE LINKE um die Beantwortung der folgenden Fragen: 
 

1. Nach welchem Konzept zur Pflege der städtischen Rasen-, Weiden-, Wiesenflächen und 
Streuobstwiesen verfährt die Verwaltung und wo ist dieses einsehbar? 
 

2. Nach welchen Gesichtspunkten werden die Flächen, in welche unterschiedlichen 
Kategorien unterschieden und wie ist deren quantitative Verteilung im Stadtgebiet? (Also 
wie viel m² sind, in der jeweiligen Kategorie vorhanden? Wir bitten um tabellarische und 
kartografische Darstellung) 
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3. Welche Arten von Mähwerken werden wie oft auf welchen Flächen hierzu verwendet und 

was geschieht mit der Mahd? 
 
 
 
 
Gez. Gez. 
 
 

 

Jörg Detjen Hamide Akbayir 
Fraktionssprecher Mitglied des Ausschusses Umwelt und Grün 
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